



CLAUDIA SHEINBAUM

Reitera que el Inai es innecesario

La virtual presidenta electa aseguró que para tener transparencia no se necesitan grandes organismos

JAVIER DIVANY

Claudia Sheinbaum Pardo, virtual presidenta electa de México, afirmó que no se requiere de grandes organismos, ni grandes burocracias para combatir la corrupción.

Durante la conferencia de prensa posterior a su reunión con los mandatarios de la región centro-occidente del país, Sheinbaum fue cuestionada sobre la posibilidad de tener una reunión con integrantes del Inai, a lo que respondió que no habría ningún problema, pero aclaró que en el tema de la transparencia su gobierno no requiere grandes organismos ni grandes burocracias para que sea realidad tener grandes institutos, que es lo que ocurrió en México.

Claudia Sheinbaum señaló que en el pasado había una enorme corrupción, pero eso sí, se crearon grandes organismos para combatir la corrupción, pero de todas maneras seguía la corrupción.

Aseguró que "nosotros estamos comprometidos con la transparencia, pero lo dije en el debate y lo dije en la campaña, resulta que la que fue candidata del PRI-PAN-PRD (Xóchitl Gálvez) tenía contratos con el Instituto Nacional de Transparencia, Acceso a la Información y Protección de Datos Personales (Inai) y lo defendía".

Se encontraron características de corrupción dentro del Inai, afirmó la

próxima mandataria y el asunto es que "queremos que haya transparencia. Si queremos que haya transparencia, ¿queremos de grandes organismos? Pues no necesariamente".

Asimismo, indicó que ya está la iniciativa en el Congreso y le corresponderá a los diputados hacer esta revisión. "Si podemos reunirnos, pero el tema central es qué objetivo tiene esta reunión. Siempre vamos a tener diálogo y nuestra secretaria de gobernación, Rosa Isela Rodríguez va a tener diálogo con todos aquellos que quieran tener diálogo y en la medida de lo posible personalmente".

Sobre reclamo de deportistas mexicanos ante la falta de apoyos por parte del gobierno de México, Sheinbaum dijo que anunciará al próximo titular de la Conade. "Ya muy pronto vamos a comentarles quién se queda en la Conade y a partir de ahí, nuestro objetivo es no solamente apoyar el deporte de alto rendimiento y apoyar a nuestros atletas olímpicos o mundialistas, sino también hacer un trabajo importante de deporte comunitario".

Finalmente habló de la reunión que tuvo con la expresidenta de Argentina, Cristina Fernández. "Hablamos de lo que significa ser presidenta mujer, ella desarrolló muchísimos centros de educación superior cuando fue presidenta, le pregunté cómo los desarrolló", dijo.



Asegura Sheinbaum que se encontraron características de corrupción dentro del Instituto Nacional de Transparencia



CLAUDIA SHEINBAUM
VIRTUAL PRESIDENTA ELECTA

“Queremos que haya transparencia. Sí queremos que haya transparencia, ¿requerimos de grandes organismos? Pues no necesariamente”

GALO CARAS / CUARTOSCURO.COM



Conferencia de prensa posterior a la reunión de Sheinbaum con gobernadores